
Буду помогать футболистам

                                                                    

Андрей Тверянкин пока не знает, будет ли продолжать карьеру футболиста. Но уже
нашел себе новое перспективное занятие.  

- Андрей, вы сами сейчас можете сказать, какой по счету сезон завершился в
вашей карьере?
- Нет, если честно! Надо считать (смеется)!

- Тогда, наверно, еще один непростой вопрос: что дальше? Будете еще играть?
- Силы есть. А как в итоге получится, пока сам не знаю.

- Если этим летом придется заканчивать карьеру – чем планируете заниматься?
- Ко мне поступило очень интересное предложение от компании «Проф-спорт». Это

футбольное агентство, осуществляющее помощь профессиональным игрокам при
заключении контрактов, помогающее клубам найти нужных игроков и, соответственно,
наоборот. Там открылось направление мини-футбола, которое мне предложено
возглавить. На данный момент «Проф-спорт» - единственная компания, которая будет
представлять и интересы мини-футбола. Мы с большим интересом займемся освоением
этой ниши.

- Уже есть работа?
- Да. Я помог осуществить переход Константина Душкевича в КПРФ. Сейчас в эту же

команду может устроиться Игорь Жданов. Есть ряд молодых и перспективных ребят,
которым мы хотим найти варианты в Суперлиге или в Высшей лиге. Возрождается
«Спартак-Щелково». Не так давно мне звонил тренер этой команды Аршак Асатурян,
который просил помочь подобрать ему футболистов. Если возвращаться к КПРФ, то
свое сотрудничество с клубом прекращает Александр Давыдов, которому нужно найти
дальнейшие варианты трудоустройства.

- То есть, дел уже на самом старте хватает?
 - Я пошел самым логичным путем – начал обзванивать знакомых, рассказывать про то,
чем сейчас занимаюсь. И постепенно закрутилось.

- Что вы можете прогнозировать в дальнейшем в этой области?
 - Мы занимаемся нужным делом. Ведь каждой команде нужны разные футболисты:
кому-то молодые ребята, кому-то – более опытные, способные дать результат уже
сейчас. А кому-то – иностранцы. Я собираюсь поехать на Чемпионат мира в Таиланд, где
можно разглядеть новые имена. То же самое можно сказать и про футболистов,
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которым мы помогаем в подписании контрактов и в поисках клубов. Ведь у всех у них
просто нет времени на обдумывание вариантов. Идет чемпионат, плей-офф, и все мысли
только о том, как победить, как пройти дальше. А потом сезон заканчивается, и
начинаются отпуска. Причем, опять же, мы готовы предложить не только российские
варианты, но и зарубежные: Украина, Белоруссия, Испания, Италия. Сейчас кто-то
охотно идет к нам, кто-то – нет. Это нормально, мы только начинаем. Но глобально,
данная сфера имеет большие перспективы, так как она ориентирована на помощь
игрокам. У нас работает штаб настоящих профессионалов, специалистов области.

- Возглавляемое вами направление является отражением общего развития
мини-футбола – как у нас в стране, так и в мире?
 - Да, конечно. Сейчас пришло понимание того, что мини-футбол неотделим от большого
футбола – здесь те же тонкости, те же нюансы. Разницы, по сути, никакой. Игрокам
«большого» и «малого» футбола нужны одни и те же консультации. А главное - «мини»
уже давно прочно стоит на профессиональных рельсах. Это уже не тот «дыр-дыр», как
любили говорить раньше.

Александр Климанов
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